

Bonjour Monsieur,

Nous avons bien reçu votre courriel et nous vous remercions d'avoir pris le temps de nous écrire.

Une destitution du Président de la République n'est pas à nos yeux la solution. Une destitution du Président n'amènera que du chaos dans un moment où nous avons besoin de stabilité.

Derrière les violences inacceptables de ces dernières semaines qui doivent être réprimées, ce mouvement des Gilets jaunes est aussi le reflet d'une France invisible, qui peine à se faire entendre

Nous allons travailler à donner une voix à ceux qui souhaitent trouver des solutions à ces problèmes de fractures territoriales, sociales et de confiance dans les décideurs politiques. Nous souhaitons le faire, tout en tendant la main à ceux qui font réellement face à des difficultés dans les territoires. Mais face à une situation quasi insurrectionnelle il faut aussi faire preuve de fermeté face aux débordements. Nous sommes particulièrement en colère contre les soi-disant responsables politiques des autres partis qui tentent de surfer sur la colère populaire.

Nous continuerons à travailler dans les jours qui viennent pour à la fois tenter de calmer les violences et d'organiser la concertation.

Bien à vous,

xxxxx

Assistant parlementaire

Roland Lescure

Député des Français.e.s d'Amérique du Nord

Président de la Commission des affaires économiques